

Fuente: Diario Los Andes

Fecha: 02 de mayo de 2012

Título: Hospital General promueve el servicio de Banco de leche

Link: http://www.diariolosandes.com.ec/index.php?option=com_content&view=article&id=1806:hospital-general-promueve-el-servicio-de-banco-de-leche&catid=39:sucesos&Itemid=129

Hospital General promueve el servicio de Banco de leche

NUTRICIÓN. El Hospital General Riobamba brinda este servicio para motivar y fortalecer una nutrición integral del recién nacido durante los seis primeros meses de vida; el proceso se basa en normas higiénicas y sanitarias.

Wilson Nina, principal de esta casa de salud, aseveró que dentro de este proyecto, en junio el Hospital General será evaluado desde el nivel central por la Unicef y Ministerio de Salud, para que sea certificado como ‘Hospital amigo del niño y de la madre’.

En este sentido, al interior de este centro se viene socializando el tema de lactancia materna exclusiva con el personal interno y la ciudadanía, con el objeto de que conozcan la importancia de la lactancia materna, proceso que es exitoso durante los seis primeros meses de vida del recién nacido.

El Director, aclaró que este proceso marca la diferencia para un mejor desarrollo y una vida sin enfermedades en el ser humano, “este servicio es para todas las madres, que de algún modo no pueden dar de lactar, ellas pueden acercarse y acceder a este banco de leche materna exclusiva que cumple con todas las normas y condiciones higiénicas sanitarias”.

“El servicio se encuentra a disposición de la ciudadana de lunes a viernes junto al área de Neonatología”, agregó Nina.